

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung

Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter

Band: 25 (1947)

Heft: 1

Rubrik: Kantonalkomitees = Comités cantonaux

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Kantonalkomitees - Comités cantonaux

Vorläufige Sammlungsergebnisse der Stiftung „Für das Alter“.

Résultats approximatifs des collectes de la Fondation
„Pour la Vieillesse“.

Komitee	1946 Fr.	1945 Fr.
Aargau	70 877.95	78 569.92
Appenzell A.-Rh.	14 918.30	15 585.—
Appenzell I.-Rh.	2 656.—	2 671.15
Baselland	30 613.58	30 054.33
Baselstadt	40 896.11	47 126.79
Bern	107 303.52	122 221.35
Berne Jura-Nord	8 319.70	8 744.30
Fribourg	19 718.20	24 777.85
Genève	11 291.75	11 797.—
Glarus	12 620.45	14 246.70
Graubünden	20 897.45	22 200.—
Luzern	27 242.75	30 486.65
Neuchâtel	11 991.89	16 480.43
Nidwalden	2 663.72	2 406.—
Obwalden	5 207.80	5 310.05
St. Gallen	127 756.42	137 720.33
Schaffhausen	5 127.—	16 678.53
Schwyz	11 928.65	12 091.60
Solothurn	47 099.70	51 618.30
Thurgau evangelisch	34 625.50	37 857.—
Thurgau katholisch	7 721.40	8 592.33
Ticino	28 527.07	29 814.13
Uri	8 470.25	8 841.30
Valais	14 473.95	22 626.61
Vaud	45 052.25	47 527.38
Zug	10 094.80	10 256.05
Zürich	250 775.94	267 761.18
Schweiz	978 872.10	1 084.062.26

Die Einführung der Uebergangsordnung und die Beratung des Gesetzes über die Alters- und Hinterlassenenversicherung durch die Bundesversammlung hat, wie vorauszusehen war, in den meisten Kantonen einen ungünstigen Einfluss auf das Sammlungsresultat ausgeübt. Wir nehmen diesen Rückgang gern auf uns, wenn das Schweizer Volk durch Annahme der eidgenössischen Altersversicherung seinen festen Willen bekundet, besser als früher für seine bedürftigen Betagten zu sorgen. Wir hoffen, auch nach Inkrafttreten der Versicherung von den zahlreichen Altersfreunden die nötigen Mittel zu erhalten, um den Lebensabend der einsamen alten Leute freundlich zu gestalten.